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der BeiIaeen zu den StenögraphischenProtokollen des Natio'nalrates 

XIV. Gesetzgebl1ngsperiode 

A n fra g e 

. .. 
;,,':' .• :::.:>. -. : ,'. ". ~~ '" -. - .~: 

der Abgeordneten BURGER 
und Genossen 
an den Bundesminister für Bauten und Technik 
betreffend di~ Umfahrung von T~ofaiach - B 115 (Eisen-Bundes~ 
straße) 

Die Durchfahrt durch Trofaiach ist für die Bevölkerung einer
seits und für die Kraftfahrer andererseits bereits unerträg
lich geworden. Die Verkehrsdichte tritt vor allem zu Schicht
wechselzeiten in Donawitz und am Erzberg sowie in anderen 

Industriezweigen auf. 
An Sonn- und Feiertagen fahren Tausende aus allen Bereichen 
der Steiermark und anderen Bundesländern in d·as v-Tintersport
und Fremdenverkehrsgebiet Präbichl und in das Gesäuse. 

Der Steiermärkische Landtag befaßte sich immer wieder mit der 

Notwendigkeit der Umfahrung von Trofaiach. ·Dafür liegen seit 
Jahren Pläne im Bundesministerium für Bauten und Technik. 

Im Arbeitsbehelf zum Budget 1976 ist zu entnehmen, daß für den 
Ausbau der Eisenstraße 20.8öo.ooo S gegenüber 2~.3oo.000,- S 
des Jahres 1975 vorgesehen sind. Da dies um 5,1 Miilionen S 
weniger ist, richten die unterfertigten Abgeordneten an Sie, 
Herr Bundesminister, folgende 

A n fra·g e : 

1.) Ist mit dem Baubeginn der Umfahrung für Trofaiach im 

Jahre 1976 zu rechnen? 
~. " ,.' ~'~,." ~, 

2.) Wenn nein, wann wird mit dem Ausbau dieser unaufschiebbaren 

Umfahrung begonnen werden? 

',", 
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